

¿Qué es la paternidad y maternidad responsable?

Es el resultado de una madurez mental y afectiva, acompañada por una actitud de compromiso profundo, asumido por la pareja, referida en su capacidad de transmitir la vida a otro ser y de entender que el desarrollo del hijo es una tarea común, entre el padre y la madre.



Lo que significa, proporcionar a sus hijos los bienes materiales y espirituales necesarios para su subsistencia.

La maternidad y paternidad responsable inicia desde el momento en que se decide tener un hijo, la elección de la pareja debe estar basada en el amor, el respeto mutuo y la comprensión, así como el deseo de compartir esta responsabilidad.



El ser padres, es un deber y a su vez, un derecho que posee toda pareja en el mundo para decidir libre y conscientemente, el número de hijos que quieren tener. Esta decisión incluye el establecimiento del momento en que se va a tener, cómo se educará y cómo atenderán todas sus necesidades.

El padre y madre, deben satisfacer las necesidades de sus hijos en 5 áreas fundamentales:

- Biológica
- Psicológica
- Socio-Cultural
- Económica
- Educativa

“Ser padres debe ser un proceso consciente y responsable, no un accidente.”

